



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Cajamarca

NOTA DE PRENSA Nº 282-2013-GRC/DC.RR.PP.

Intensificarán medidas para corregir irregularidades en servicio de transporte

La Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones, intensifica una serie de acciones tendientes a corregir diversas irregularidades que se presentan en el servicio de transporte de Cajamarca y las provincias de la región.

Víctor Herrera Acosta, coordinador del Consejo Regional de Seguridad Vial de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones de Cajamarca, dijo que se implementarán una serie de medidas involucrando a los sectores de salud, educación, Policía Nacional, gobiernos locales y Fiscalía.

Días atrás se realizó una reunión multisectorial con los representantes de las instituciones mencionadas y a partir del próximo mes de setiembre se pondrá en marcha una serie de tareas con el fin de regular el servicio de transporte en toda la región.

Herrera Acosta, manifestó que se hará hincapié en asuntos de capacitación, fiscalización y formalización de las empresas de transporte.

Las actividades de capacitación empiezan los primeros días de septiembre en las provincias de Cajamarca y Celendín, con el reto de llegar a todas las provincias de la región hasta diciembre del presente año de acuerdo a un cronograma de actividades que se establecerá en los siguientes días.

A estos esfuerzos de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones, también contribuirán las Direcciones Regionales de Educación, Salud, Policía Nacional y Municipalidad de Cajamarca.

En el tema de fiscalización, serán implacables con los conductores y empresas de transportes que no trabajen con la documentación en regla, advirtió el funcionario.

Herrera Acosta, dijo que la irresponsabilidad de algunas empresas de transporte y conductores, se debe también a que los entes encargados de aplicar papeletas sobre todo en las municipalidades, no cumplen con sus funciones adecuadamente, por ejemplo las sanciones no las registran a tiempo al sistema nacional.

Estas cosas tienen que cambiar poniendo mano dura y solo así se podrán evitar los accidentes de tránsito como los que se viene registrando en la región Cajamarca, sostuvo.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 26 de agosto del 2013.

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***